

Energiesparen im Haushalt – Machen Sie den Energiespar-Check!

**Am Donnerstag,
den 25.09.2025 um 19 Uhr
im Rathaus Holzheim**



Elektrische Geräte und Maschinen sind aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken. Selbst im Haushalt läuft fast nichts ohne sie – sie vereinfachen unser Leben. Die Kehrseite dieser fleißigen Helfer ist jedoch ein immer höherer Energiebedarf und somit auch steigende Kosten.

Wir als Konsumenten können jedoch beim Kauf und Betrieb dieser Geräte auf einen geringen Energieverbrauch achten. Außerdem haben wir die Möglichkeit, den Grundverbrauch durch eigene Stromerzeugung zu decken – auch als Mieter.

Der Referent der Regionalen Energieagentur Ulm/NU nimmt typische Haushaltsgeräte unter die Lupe und beleuchtet diese hinsichtlich ihres Betriebsverbrauchs und ihrer Stillstand-Leistung. Mithilfe praktischer Energiespartipps werden mögliche Lösungen zur Reduzierung des Energieverbrauchs aufgezeigt. Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihre Fragen direkt an den Referenten zu richten. Im Anschluss bietet die Energieagentur das kostenfreie Ausleihen von Energiemonitoren an. Damit können Sie bequem zu Hause den Stromverbrauch Ihrer elektrischen Geräte messen.

Der Vortrag wird in Kooperation mit der Verbraucherzentrale Bayern und der Gemeinde Holzheim durchgeführt.



Regionale
Energieagentur
Ulm

